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Sehr geehrter Herr Anton Lang,

Erinnern Sie sich an die Frage die ich Ihnen nach dem Klimagipfel gestellt habe: "Wie
ist es in Zeiten der Klimakrise möglich dass das Land der Stadt Fürstenfeld eine
Bedarfszuweisung  für den Bau eines innerstädtischen Großparkplatz gibt?". Ihre
Antwort war: "Als Verkehrslandesrat habe ich keinen Einblick in
Finanzierungsangelegenheiten, ich werde aber nachfragen.". Hat diese Nachfrage
ein Ergebnis gebracht?

Ich möchte nochmals betonen: Wenn eine Stadt innerstädische Parkplätze errichtet
dann sind diese  durch Einnahmen aus Parkraumbewirtschaftung zu finanzieren, was
die GemO auch so vorsieht. Die errichteten Parkplätze in gebührenfreie  und
vermietete Privatparkplätze zu unterteilen widerspricht aus meiner Sicht der GemO
§72.

Freundschaft
Horst Fiedler
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